



La Mancomunidad Vega del Henares se encargará de recoger la basura de los polígonos

La Mancomunidad Vega del Henares se encargará de recoger los residuos sólidos urbanos que generen los cinco polígonos industriales de Azuqueca y también los dos de Cabanillas. Así lo ha afirmado el presidente de esta institución, José Vicente García, quien ha señalado que "los alcaldes de estas dos localidades nos han transmitido su deseo de que la Mancomunidad preste este servicio".

El presidente de Vega del Henares señala además que, una vez que el servicio se ponga en fun-

ciónamiento, se recogerán los contenedores de lunes a viernes, "que es cuando hay una mayor actividad en los polígonos". También añade García que actualmente "estamos pendientes de concretar el número de contenedores que se colocarán en cada uno de los polígonos".

Para José Vicente García, la prestación de este servicio "es necesaria por el aumento de la actividad industrial que se está experimentando en esta zona y repercutirá de manera positiva en el medio ambiente".

Su trabajo se centra en el rescate bajo escombros Protección Civil cuenta con la primera unidad de rescate canino que opera en Castilla-La Mancha

Desde mediados de marzo, la agrupación de Protección Civil de Azuqueca de Henares cuenta con una unidad de rescate canino, "la primera de estas características que opera en Castilla-La Mancha", señala el concejal de Protección Ciudadana, José Vicente García, que además afirma que "es un honor para el Ayuntamiento de Azuqueca que la localidad sea pionera en esta materia".

La unidad está compuesta por voluntarios, algunos de ellos bomberos, y por ocho perros especialmente adies-

trados para trabajar en el rescate bajo escombros. Para la creación de esta unidad ha sido imprescindible la colaboración de la Asociación de Rescate Canino Internacional.

Esta unidad de rescate canino completará su dotación con la ambulancia que hasta ahora utilizaba Protección Civil para sus desplazamientos, "ya que el Ayuntamiento adquirirá un nuevo vehículo más moderno y mejor equipado para el transporte sanitario, ya que el actual no reúne las mejores condiciones para ello",

El ex secretario local del PSOE da marcha atrás en su intención de ingresar en las filas del PP

El que fuera secretario local del PSOE en Azuqueca, Isidro Rodríguez, decidió a mediados de marzo retirar su solicitud de afiliación al Partido Popular. Rodríguez, uno de los 14 militantes expulsados del Partido Socialista, argumentó su decisión inicial de ingresar en el PP afirmando que "tengo ganas de seguir trabajando por Azuqueca y el PP es el único partido que no depende de los dictados del PSOE".

Por su parte, el portavoz del PP azudense, Manuel Pardo, se mostró contrario al ingreso de Rodríguez en las filas del Partido Popular. Señaló que la decisión debía tomarse en el comité provin-

cial del partido pero quiso dejar claro que "es difícil que se acepte su petición de afiliación porque tiene pendiente un recurso con el Partido Socialista por su expulsión y porque fue un cargo en el grupo municipal y también en el partido".

Sin embargo, Isidro Rodríguez no dio opción a que la dirección provincial del PP se pronunciase sobre su afiliación, ya que antes de conocerse la decisión de este órgano decidió retirar su petición de afiliación, si bien es cierto que no descartó "formar parte de una candidatura independiente en las próximas elecciones municipales".

Breves

La plataforma "Impuestos sí, pero no así" buzoneará 10.000 folletos.— La plataforma ciudadana "Impuestos sí, pero no así" buzoneará 10.000 folletos en los que, según su portavoz, Luis Corral, "informaremos a los ciudadanos de las propuestas que esta plataforma ha realizado al Equipo de Gobierno para conseguir una bajada de tasas e impuestos". El folleto incorpora un apartado para la recogida de firmas de los vecinos, solicitando al Ayuntamiento una bajada impositiva. "Esas firmas podrán ser depositadas en los buzones que se habilitarán en los despachos de la Asociación de Vecinos Vallehermoso y de la Asociación de Comerciantes (ACASA), en El Foro. "Hasta el momento hemos recogido ya 3.500 firmas, que esperamos aumentar en esta nueva campaña", afirma Luis Corral.



La unidad de rescate canino se presentó en Azuqueca el día 12 de marzo.

explica José Vicente García.

Formación para accidente NBQ
Por otra parte, los voluntarios de la Agrupación de Protección Civil de Azuqueca y

de otras agrupaciones vecinas recibieron el día 5 de marzo un curso de rescate de víctimas afectadas por accidentes nucleares, bacteriológicos o químicos.